
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Rathaus nennt man ein besonderes Haus in

einer  oder Gemeinde.

Hier arbeiten die Mitarbeiter der Stadt.

Hier tri�t sich aber auch der 

oder das Parlament.

Das sind die Politiker einer Stadt.

Ein Parlament entscheidet zusammen mit dem

 über die wichtigsten Dinge in der Stadt.

In manchen Städten sind die 

und Mitarbeiter in ein neues Gebäude umgezogen.

Das alte  heißt dann vie$eicht

immer noch „Rathaus“ oder „Altes Rathaus“.

In  gibt es schon seit dem Mittelalter solche Rathäuser.

Dort hat manchmal auch der  stattgefunden.

Im Rathaus wurden dann auch Obst und Gemüse verkauft.

Oft gab und gibt es auch ein  im Rathaus.
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